



## Entrevista / Kenia López Rabadán (Diputada – PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (ALBERTO GARCÍA SARUBBI).- “Uno de los reclamos más fuertes al inicio de este año para el gobierno, porque primero que nada, hay que recordar una de las propuestas de campaña cuando todavía no eran gobierno, cuando el presidente López Obrador no iniciaba su administración, la retórica, el populismo, las mentiras que le encantaba decir era que con ellos estaría a 10 pesos el litro de gasolina, en estos momentos ha subido de manera brutal y este año, específicamente de 2025, por supuesto que tiene que ver con el impuesto, esa es la realidad.

Nosotros en el PAN pusimos una reserva en la Ley de Ingresos en la que se pedía de manera clara, formal, en la **Cámara de Diputados** que el gobierno pudiera detener el precio a 20 pesos el litro, este aumento tiene que ver con los impuestos y con una ayuda desde el gobierno para los mexicanos, a través de la reducción del impuesto, específicamente del IEPS, Morena votó en contra de la propuesta de nuestro partido”.

<https://drive.google.com/file/d/1WOqAcWxHgVv29Gsk1mdN9aaNyIYjB-2L/view>